
бюджетное общеобразовательное учреждение  

Кирилловского муниципального района  

«Алёшинская основная школа» 

 

ПРОТОКОЛ №3 

заседания Совета школы 

 

«26» декабря 2023 г. 

 

Членов Совета – 5 человек, 

присутствовали – 5 человек. 

Явка – 100%. 

Председатель: Лебедев Ф.П., председатель Совета школы 

 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. Развитие материально-технической базы школы. Обеспечение безопасности обучающихся 

во время пребывания в школе. Отчёт о состоянии работы по организации безопасных 

условий обучения и воспитания (БДД, пожарная, антитеррористическая безопасность, 

Интернет – безопасность, санитарные нормы). 

2. Об организации промежуточной аттестации учащихся. 

3. Об участии членов совета в организации и проведении массовых мероприятий 

 

По первому вопросу выступила Палешева Ксения Михайловна., и.о. директора школы. В 

своем выступлении Ксения Михайловна рассказала о материально-технической базе школы. В 

2021-2023 гг. школе создан Центр «Точка Роста», закуплено цифровое оборудование в рамках 

национального проекта «Образование». В ближайшие годы школа будет участвовать в 

программе по капитальному ремонту ОУ. В школе ведется в соответствии с законодательство 

работу по безопасности дорожного движения, по пожарной и антитеррористической 

безопасности. В школе проведен высокоскоростной интернет с контент фильтрацией, чтобы 

преградить детей от опасного контента в ходе учебного процесса. Санитарные нормы 

соблюдаются.  

Решение: Работу школы признать удовлетворительной. 

 

По второму вопросу выступил Калачев Виктор Николаевич, заместитель директора школы. 

Виктор Николаевич предоставил отчет по промежуточной аттестации обучающихся, ознакомил 

с графиком оценочных процедур в текущем учебном году. В завершении своего выступления 

предоставил план организации промежуточной аттестации в апреле – мае 2024 года. 

Решение: школа должна провести промежуточную аттестацию согласно графику 

оценочных процедур в текущем учебном году. 

 

По третьему вопросу выступил Лебедев Федор Павлович, председатель Совета Школы. 

Федор Павлович попросил активно участвовать членам совета в общешкольных мероприятиях, 

которые есть в плане воспитательной работы школы. 

Решение: Членам Совета Школы необходимо участвовать в общешкольх мероприятиях 

согласно плану воспитательной работы школы. 

 

Председатель собрания:         Ф.П.Лебедев/ 

 

 
 


